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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 12/2019  4 

Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às oito horas e trinta 5 

minutos, na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta 6 

Grossa - UEPG, localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, 7 

situado na Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, 8 

Paraná, sob Presidência do Senhor Vice-Reitor Professor Everson Augusto Krum, reuniu-9 

se ordinariamente o Conselho de Administração - CA, com a presença dos Conselheiros 10 

Alexandre Almeida Rocha, Andrea Tedesco, Cloris Regina Blanski Grden, Emerson Martins 11 

Hilgemberg, Eunice Silva de Novais, Fabiana Postiglione Mansani, Giovani Marino Favero, 12 

Ione da Silva Jovino, Ivo Mottin Demiate, Joel de Oliveira Correia Junior (suplente), Júlio 13 

César Miné (suplente), Ligia Paula Couto, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, Maria Salete 14 

Marcon Gomes Vaz, Roberto Edgar Lamb (suplente), Valquiria Nanuncio Chochel e 15 

Vanderlei Schneider de Lima; contando ainda com a presença dos servidores Eduardo 16 

Pereira, Guilherme Amaral Alves e Luiz Gustavo Barros, para apreciarem a seguinte 17 

ordem do dia: 1 - Ciência e aprovação da Ata número 4/2019 referente à reunião 18 

realizada no dia 22.04.2019; 2 - Processo nº 19.000017266-0. Interessada: Diretoria de 19 

Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 1º 20 

Termo Aditivo ao Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 106/18 celebrado entre a 21 

Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, sucedida pela 22 

Superintendência Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade 23 

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência até o dia 31 de 24 

outubro de 2019. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 3 - Processo nº 25 
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19.000013204-9. Interessado: Escritório de Relações Internacionais - ERI. Assunto: 26 

Homologação da assinatura da Carta de Intenções celebrada entre a Universidade 27 

Estadual de Ponta Grossa e a Anhui Agricultural University - China, visando discutir mais 28 

profundamente uma aliança em relação a programas acadêmicos e atividades de 29 

pesquisa sobre compostos bioativos e atividades antioxidantes de produtos de chá; sob a 30 

coordenação do ERI. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 4 - Processo nº 31 

19.000016697-0. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. 32 

Assunto: Homologação da assinatura do Décimo Termo Aditivo ao Convênio nº 33 

704165/2010 celebrado entre o Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e a 34 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência e 35 

alteração do cronograma de desembolso até o dia 29 de maio de 2020. Relator: 36 

Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 5 - Processo nº 19.000016383-1. Interessada: Diretoria 37 

de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da assinatura do 38 

Convênio nº 163/2019 celebrado entre a Fundação Homologação da assinatura do 1º 39 

Termo Aditivo ao Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 102/18 celebrado entre a 40 

Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, sucedida pela 41 

Superintendência Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade 42 

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência até o dia 30 de 43 

novembro de 2019. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 6 - Processo nº 44 

19.000017275-0. Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. 45 

Assunto: Homologação da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação 46 

Técnico-Financeira nº 107/18 celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, 47 

Tecnologia e Ensino Superior, sucedida pela Superintendência Geral de Ciência, 48 

Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a 49 

prorrogação do prazo de vigência até o dia 30 de novembro de 2019. Relatora: 50 
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Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 7 - Processo nº 19.000017277-0. 51 

Interessada: Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação 52 

da assinatura do 1º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 108/18 53 

celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, sucedida 54 

pela Superintendência Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade 55 

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência até o dia 30 de 56 

novembro de 2019. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz; 8 - Processo 57 

nº 19.000017102-8. Interessada: Diretoria de Provimento e Concurso - DPC/PRORH. 58 

Assunto: Homologação da Portaria R. nº 2019.251 que aprovou ad referendum a abertura 59 

de Processo Seletivo Simplificado para contratação de professores colaboradores. Relator: 60 

Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis; 9 - Processo nº 19.000016375-0. Interessada: 61 

Diretoria de Projetos e Convênios - DIPROC/PROAD. Assunto: Homologação da 62 

assinatura do 1º Termo Aditivo ao Termo de Cooperação Técnico-Financeira nº 101/18 63 

celebrado entre a Secretaria de Estado da Ciência, Tecnologia e Ensino Superior, sucedida 64 

pela Superintendência Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior e a Universidade 65 

Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação do prazo de vigência até o dia 30 de 66 

novembro de 2019. Relatora: Conselheira Silvana Oliveira; 10 - Processo nº 67 

19.000009015-0. Interessada: Incubadora de Empreendimentos Solidários - 68 

IESol/PROEX. Assunto: Aprovação da assinatura do Termo de Comodato a ser celebrado 69 

entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Associação dos Campos Gerais de 70 

Jardinagem, visando a cessão de uso de equipamentos adquiridos pela Universidade 71 

através de recursos do projeto “PRONINC: Economia Solidária, Redes de Cooperação e 72 

Tecnologias Sociais: Fomentando e Consolidando empreendimentos econômicos 73 

solidários”. Relatora: Conselheira Cloris Regina Blanski Grden; 11 - Processo nº 74 

19.000012351-1. Interessada: Pró-Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX. 75 
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Assunto: Concessão de 60 bolsas para atuação em projetos de extensão da UEPG, no 76 

período de fevereiro a dezembro de 2020. Relatora: Conselheira Cloris Regina Blanski 77 

Grden; 12 - Processo nº 19.000009254-3 (retirado de pauta da reunião do dia 16 set. 78 

2019). Interessado: Departamento de Ciências Farmacêuticas. Assunto: Aprovação da 79 

assinatura do Termo de Cooperação Técnica a ser celebrado entre o Estado do Paraná, 80 

por intermédio da Secretaria de Estado da Saúde e a Universidade Estadual de Ponta 81 

Grossa, visando a descentralização da dispensação dos medicamentos do componente 82 

especializado de assistência farmacêutica aos usuários cadastrados e residentes em Ponta 83 

Grossa pela Farmácia Escola “Professor Horácio Droppa”; sob a coordenação da 84 

professora Priscileila Colerato Ferrari. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 85 

13 - Processo nº 19.000011602-7. Interessado: Escritório de Relações Internacionais - ERI. 86 

Assunto: Aprovação da assinatura da Carta de Intenções de Convênio Específico a ser 87 

celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidad Cristiana de 88 

Bolivia - Bolívia, visando facilitar acordos futuros de intercâmbio internacional, dados de 89 

pesquisa e programas educacionais e de desenvolvimento na área de Enfermagem; sob a 90 

coordenação do ERI. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 14 - Processo nº 91 

19.000016249-5. Interessado: Departamento de Biologia Estrutural, Genética e 92 

Molecular - DEBIOGEM. Assunto: Aprovação da assinatura do Termo Aditivo ao Convênio 93 

nº 01/2015 celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Fundação de 94 

Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da Universidade 95 

Estadual de Ponta Grossa, visando alterar o Plano de Trabalho para incluir novas análises 96 

e reajuste dos valores cobrados. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione Mansani; 15 - 97 

Processo nº 19.000011607-8. Interessado: Escritório de Relações Internacionais - ERI. 98 

Assunto: Aprovação da assinatura da Carta de Intenções de Convênio Específico a ser 99 

celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidad Cristiana de 100 
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Bolivia - Bolívia, visando facilitar acordos futuros de intercâmbio internacional, dados de 101 

pesquisa e programas educacionais e de desenvolvimento relacionados à atividade de 102 

pesquisa; sob a coordenação do ERI. Relator: Conselheiro Giovani Marino Favero; 16 - 103 

Processo nº 19.000003348-2. Interessado: Escritório de Relações Internacionais - ERI. 104 

Assunto: Aprovação da assinatura do Memorando de Entendimentos a ser celebrado 105 

entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a University of Missouri-Kansas City - 106 

Estados Unidos, visando estabelecer oportunidades de intercâmbio e cooperação 107 

interinstitucional; sob a coordenação do ERI. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 17 108 

- Processo nº 19.000010041-4. Interessada: Fazenda Escola “Capão da Onça” - 109 

FESCON. Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio a ser celebrado entre a empresa 110 

Andermatt do Brasil Soluções Biológicas Ltda., a Universidade Estadual de Ponta Grossa 111 

e a  Fundação de Apoio ao Desenvolvimento Institucional, Científico e Tecnológico da 112 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a implantação de área avançada em 113 

tecnologias agronômicas nas dependências da FESCON, de acordo com o projeto 114 

“Avaliação e desenvolvimento de soluções biológicas em culturais anuais”; sob a 115 

coordenação da professora Maria Marta Loddi. Relator: Conselheiro Ivo Mottin Demiate; 116 

18 - Processo nº 19.000014768-2. Interessado: Escritório de Relações Internacionais - ERI. 117 

Assunto: Aprovação da assinatura do Convênio de Intercâmbio Acadêmico a ser 118 

celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidad Nacional de 119 

La Rioja - Argentina, visando estabelecer programas de cooperação técnico-científica, 120 

acadêmica e de extensão; viabilizar o acesso e uso da infraestrutura, bem como promover 121 

intercâmbio de pessoal; sob a coordenação do ERI. Relator: Conselheiro Ivo Mottin 122 

Demiate; 19 - Processo Licitatório no 26.176 referente à modalidade de Leilão 123 

Administrativo nº 002/2019. Interessada: Pró-Reitoria de Assuntos Administrativos - 124 

PROAD. Assunto: Aprovação do preço mínimo a ser pago pelos lotes na venda de animais 125 
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vivos - ovinos, bovinos e suínos, pertencentes a UEPG. Relator: Conselheiro Ivo Mottin 126 

Demiate; 20 - Processo nº 19.000018057-4. Interessada: Coordenadoria de Processos 127 

de Seleção - CPS. Assunto: Minuta de Resolução que regula o expediente tendo em vista 128 

aplicação das provas do Processo Seletivo Seriado 2019. Relator: Conselheiro Ligia Paula 129 

Couto; 21 - Processo nº 19.000011599-3. Interessado: Escritório de Relações 130 

Internacionais - ERI. Assunto: Aprovação da assinatura da Carta de Intenções de Convênio 131 

Específico a ser celebrado entre a Universidade Estadual de Ponta Grossa e a Universidad 132 

Cristiana de Bolivia - Bolívia, visando facilitar acordos futuros de intercâmbio 133 

internacional, dados de pesquisa e programas educacionais e de desenvolvimento na área 134 

de Agronomia; sob a coordenação do ERI. Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon 135 

Gomes Vaz. Constatada a existência de quórum regimental, a Presidência da mesa 136 

cumprimentando a todos os presentes iniciou os trabalhos colocando em aprovação a Ata 137 

número 4/2019 referente à reunião realizada no dia vinte e dois de abril de dois mil e 138 

dezenove que não havendo óbice, recebeu aprovação unânime; seguidamente, procedeu 139 

ao chamamento dos Processos inseridos na pauta respectiva para homologação e 140 

aprovação deste Conselho; não havendo menções, encaminhou os Processos em bloco 141 

para votação, que sem manifestações foram aprovados por unanimidade. Esgotada a 142 

pauta e dada sequência a reunião, passou-se às inclusões de matérias, quando houve a 143 

solicitação do Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha para inserção do Processo nº 144 

19.000016223-1 protocolado pelo professor Antonio Marcos Batista que solicita 145 

afastamento integral das respectivas atividades para desenvolver atividades de pesquisa 146 

como Pesquisador Visitante, junto ao Instituto de Física da Universidade de São Paulo – 147 

IFUSP, a partir do próximo dia primeiro até trinta e um de janeiro do ano vindouro. 148 

Aceita a inclusão, o Conselheiro relatou que o processo teria tramitado em todas as 149 

instâncias, inclusive o requerente foi contemplado com bolsa de professor visitante na USP. 150 

Sem manifestações, o Senhor Presidente colocando o processo em votação, obteve 151 
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aprovação por unanimidade. Seguidamente, foi dada sequência aos tópicos da reunião, 152 

com espaço à palavra livre pela Presidência. Primeira a se manifestar, a Conselheira 153 

Fabiana Postiglione Mansani para agradecer a Prefeitura do Campus Universitário - 154 

PRECAM pela pintura do estacionamento do Bloco M. Solicitou aparte o Administrador 155 

da PRECAM professor Eduardo Pereira para comentar que tal serviço fora um dos últimos 156 

registros pendentes em requisição de papel, desta forma zerando os passivos; narrou que 157 

pela restrição orçamentária houve dificuldades para aquisição dos insumos e que 158 

priorizaram o atendimento do coletivo, visando potencializar os valores. Ainda com a 159 

palavra, a Conselheira Fabiana Postiglione Mansani registrou assunto de reunião do 160 

Colegiado Setorial referente à compra de aparelhos de ar-condicionado para instalação 161 

em algumas salas e à compra de novos bebedouros, justificando avarias e falta de 162 

condições de uso; citou apresentação de modelo maior e com mais torneiras, junto ao Pró-163 

Reitor de Assuntos Administrativos; julgou importante tal investimento ao considerar 164 

melhoria na qualidade de vida, o número de pessoas beneficiadas e a previsão de intenso 165 

calor. O Senhor Presidente esclareceu quanto à aquisição de equipamentos que 166 

primeiramente a Instituição necessitaria de readequação da capacidade energética, com 167 

investimento em infraestrutura básica, para então participar de licitação para a compra 168 

dos novos equipamentos; partilhou que a Central de Salas de Aula seria prioridade, 169 

considerando o quantitativo de acadêmicos. O Conselheiro Ivo Mottin Demiate 170 

complementou que o desafio seria guarnecer a Universidade com a infraestrutura 171 

necessária, visto peculiaridades como em laboratórios com equipamentos muito potentes; 172 

partilhou estudo para linhas especiais, exclusivas para aparelhos de ar-condicionado; citou 173 

ainda os custos envolvidos e que haveria uma lista para atendimento dos pedidos. O 174 

Administrador da PRECAM apontou que deveriam ser estudados os modelos de 175 

bebedouros ao considerar o comprado pelos acadêmicos do Curso de Engenharia Civil, 176 

que molha todo o ambiente e teria problema com adaptação da torneira; ponderou 177 
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ainda quanto à aquisição dos filtros, julgando ser importante padronização dos 178 

equipamentos. O Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha relatou experiência 179 

positiva com o bebedouro instalado no Centro Interdisciplinar de Pesquisa e Pós-180 

Graduação - CIPP; em relação aos aparelhos de ar-condicionado discorreu sobre 181 

aspiração de compra particular; opinou que bons ventiladores sem ruídos resolveriam o 182 

problema das salas de aula, com custo menor. A Presidência elucidou que compras 183 

particulares sobrecarregam o sistema de energia, resultando em picos e quedas da rede; 184 

reforçou a readequação energética da Instituição; esclareceu que os pedidos seriam para 185 

equipamentos de ar-condicionado e não para ventiladores. Manifestou-se o Conselheiro 186 

Antonio José Camargo exemplificando haver projetos para maior eficiência energética, 187 

com possibilidade no médio prazo de instalação de placas fotovoltaicas. Próxima inscrita, 188 

a Conselheira Cloris Regina Blanski Grden convidou a todos para a abertura do Festival 189 

Nacional do Teatro - FENATA, com o espetáculo Translúcido e encerramento no domingo 190 

com o espetáculo do ator Matheus Nachtergaele; agradeceu todos que colaboraram pelo 191 

apoio. O Conselheiro Joel de Oliveira Correia Junior justificou a ausência do Pró-Reitor de 192 

Recursos Humanos devido abertura da “1ª Semana do Servidor”, apresentando 193 

programação e convite a todos. Na sequência, o Conselheiro Giovani Marino Favero 194 

estendeu convite para participação do XXVIII Encontro Anual de Iniciação Científica - 195 

EAIC, com palestra de professor da UFPR; agradeceu as Pró-Reitorias, lembrando que 196 

nestes dias as atividades foram transferidas para o evento. A Conselheira Maria Salete 197 

Marcon Gomes Vaz convidou para o Congresso Agropecuário, Industrial e Tecnológico do 198 

Paraná - CONAITEC, com abertura às dezenove horas; citou que o prêmio seria 199 

homenagem ao secretário municipal de agricultura, abastecimento e pecuária Senhor 200 

Ivonei Afonso Vieira, informando que os prêmios foram doação da Receita Federal; 201 

informou sobre a programação e que estaria acontecendo também a Semana de 202 

Engenharia Civil. Não havendo nada mais a tratar, às nove horas e treze minutos, a 203 
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Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, 204 

eu, Ilse Renate Lauer Sanson, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, 205 

que depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos Superiores da 206 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, vinte e um de outubro de dois mil e dezenove. 207 

ATA Nº 12/2019 208 

Everson Augusto Krum                   ____________________________________ 209 

Alexandre Almeida Rocha       ____________________________________ 210 

Andrea Tedesco                                  ____________________________________ 211 

Cloris Regina Blanski Grden                  ____________________________________ 212 

Emerson Martins Hilgemberg                         ____________________________________ 213 

Eunice Silva de Novais      ____________________________________ 214 

Fabiana Postiglione Mansani                    ____________________________________ 215 

Giovani Marino Favero                            ____________________________________ 216 

Ione da Silva Jovino                           ____________________________________ 217 

Ivo Mottin Demiate                                  ____________________________________ 218 

Joel de Oliveira Correia Junior (suplente)                ____________________________________ 219 

Ligia Paula Couto                               ____________________________________ 220 

Luiz Alexandre Gonçalves Cunha                 ____________________________________ 221 

Maria Salete Marcon Gomes Vaz   ____________________________________ 222 
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Roberto Edgar Lamb (suplente)               ____________________________________ 223 

Valquiria Nanuncio Chochel                ____________________________________ 224 

Vanderlei Schneider de Lima   ____________________________________ 225 

Presentes: 226 

Eduardo Pereira                                 ____________________________________ 227 

Guilherme Amaral Alves                        ____________________________________ 228 

Luiz Gustavo Barros                           ____________________________________ 229 

Ilse Renate Lauer Sanson - Secretária           ____________________________________ 230 


